

朝晩の寒暖差に気をつけてお暮らし下さい

今年の春は、寒かったようですね。7月になって春の話??本当に変な天気で、いつもなら家庭菜園のきゅうり攻めになるはずが、やっと花咲き始めなんていうのです。朝夕の涼しさより寒さと言った方がぴったりの気温と雹などが降るような天候、スイカの開花も遅れていると心配しておられた農家のだんなさん。美味しいのが、実をつけ始めましたか?7月ですのでもうすぐ出荷の時期です。いつものように美味しいおばねのスイカ待ち遠しいですね。



先月末衣類の回収が有りました。“走るときに使えるだろう”との気持ちで溜め込んだ20年も前の大会の名前の入った物が、ぞろぞろと。此れまでも、“片付けなくては”と考えましたが、手つかずの状態でした。今回は、思い切って袋にいれました。ここ数年は、使う衣類も限られてきて、それぞれの季節で、好みの物2~3着で間に合った生活をしていることに、気づいておりましたが、残りの物を処分する気持ちや覚悟は持てませんでした。

“もったいない”、“いつか、着る時があるだろう”が理由でした。



北朝鮮の原爆開発とミサイル実験問題は、わが国の国会の進め方にかき消されたようです。森友学園、加計学園許認可問題や共謀罪法の強行採決等、首相夫人や首相自身が関係していることや、共謀罪に関しては、まともに説明も出来ない法務大臣の答弁と数の力を使っての異常な国会通過。”北朝鮮も真っ青”というような言葉は使いたくないものです。ともすれば、人はすぐに忘れてしまうことが多いですが、時には心に深く刻み込み、同じ誤りをさせない努力も必要なのではないでしょうか?

朝晩の寒暖の差からの風邪や、暑い日中の作業での熱中症等、くれぐれも気をつけてお暮らし下さい。また来月お会いしましょう。

平成29年8月3日 院長 清治 邦夫